

6年学年だより

スクラム

1月号
令和5年1月10日
名古屋市立上野小学校



明けましておめでとうございます



今年は子どもたちにとって旅立ちの年です。小学校を巣立ち、中学生として人生の階段を一つ上る時が近付いてきました。上野小学校での生活も残り少なくなってきましたが、充実した日々を過ごし、さらにたくましく、優しく成長してほしいと思います。

さて、3学期は6年間の総まとめとなる大切な時期です。子どもたちが自信をもって卒業の日を迎えられるよう、担任一同、支援していきたいと思います。今年もよろしく願いいたします。

★ 学習の予定 ★

国語：登場人物の変化を読み、自分の考えを
まとめよう
伝記を読んで、人物の生き方について
自分の考えをまとめよう
社会：世界に歩み出した日本
長く続いた戦争と人々の暮らし
算数：場合を順序よく整理して
理科：てこのはたらき
音楽：私たちの国の音楽
図工：墨と水から広がる世界
家庭：冬を明るく暖かく
体育：ソフトバレーボール
なわとびと持久走
道徳：かけがえのない命
差別のない世界を求めて
他国の人々と支え合いながら
総合：地球を守るために私たちにできること
外国語：Challenge Time 2

★ 1月の集金 ★

給食費	4,400円
教材費	940円
漢字ドリル	350円
漢字のたしかめ	60円
計算ドリル	350円
計算ドリルノート	180円
卒業アルバム	3,000円
明治村代	3,430円
手数料	10円

合計 11,780円

※ 1月4日（水）に引き落とししました。
ご確認よろしくお願いいたします。

※ 卒業アルバム代金（7,436円）は、購入者のみの徴収になります。残りの4,436円は、2月に徴収いたします。



校外学習 【博物館 明治村】

12月9日、犬山市の博物館明治村に行きました。社会科の歴史の授業で学んだことを実際に目にしたり、当時の乗り物に乗ったりして、明治時代の文化に触れました。



努力点 『主体的に学習に取り組む児童の育成』

今年度の学校努力点では、「主体的に学習に取り組む児童の育成」を目指し、一人一人の興味関心や能力、進度に応じた「個別最適な学び」に重点を置きながら授業を行っています。

6年生の後期では、体育「とび箱運動」において、自分の課題を見極め、それを解決するために、どのような場で練習したらよいのかそれぞれで考え、班でアドバイスをし合いながら行いました。伸膝台上前転では、「膝が曲がっているから、ゴムひもを使って意識しやすくしよう」「跳び箱だと怖くて跳べないから、マットを使ってみよう」と自分の課題に向かって、主体的に学習に実験に取り組む子どもたちの姿が見られました

